NAMEN UND NOTIZEN

Herrschaft Burg Kaltenstein beim Säumerfest



Röhrnbach/Grainet. Nach zwei Jahren Pandemie war die Herrschaft Burg Kaltenstein endlich wieder "historisch" in einer Nachbargemeinde unterwegs. Wie auch schon die vielen Jahre zuvor, hat die Gruppe des Kulturvereins Röhrnbach den "Markt mit Herz" recht zahlreich und würdig beim Bayerisch-Böhmischen Säumerfest in Grainet vertreten. Die Burgherrschaften wurden wie immer von den Mitgliedern der Säumer, allen voran von ihrem neuen Chef Sebastian Göttl, auf das herzlichste begrüßt und bewirtet. Der Obersäumer hat sich zum Schluss auch noch recht herzlich bedankt für das Kommen und Mitwirken der Gruppe aus Röhrnbach beim Festzug. Wer Interesse hat, sich der Herrschaft Burg Kaltenstein anzuschließen, ist jederzeit willkommen und kann sich gerne bei der Leiterin der Gruppe Antonia Eiter (6.v.r.)melden.